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Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari, bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver, que vea. 

Escribo esto la mañana del 9 de octubre de 2024. Esta es una continuación de los
últimos videos sobre este tema, especialmente el último, "Los Guerreros Astrales,
Parte 1," por lo que recomiendo encarecidamente verlos para saber cómo llegué a
todo lo que diré aquí hoy.

El concepto de guerreros astrales nos hace pensar en entidades espirituales
positivas que van por ahí con una armadura dorada, empuñando una espada contra
todo lo malo, de forma muy similar a como se representan los arcángeles. Aunque en
mi experiencia esto puede ser cierto, la mayoría de los guerreros astrales luchan
contra el mal simplemente existiendo, ya que su alta vibración es muy tóxica para
todas aquellas entidades que se definen por tener vibraciones existenciales muy
bajas.

Un ser de alta vibración en un reino de baja vibración es como una vela en un cuarto
oscuro, una es suficiente para perturbar la oscuridad y, por lo tanto, esas entidades
harán todo lo que esté a su alcance para apagar su luz, ya que literalmente está
destruyendo su oscuridad y su reino maligno con ella. Esto significa que, por
definición, todas las semillas estelares positivas y de alta vibración son guerreros
astrales, especialmente en la Tierra.

Como nota, las semillas estelares no son exclusivas del planeta Tierra y su reino, ya
que ocurren en todo el universo y dentro de todas las culturas y sociedades
estelares. Saltan de una experiencia a otra, probando lo que es ser miembro de una
u otra raza biológica, todas en su eterna búsqueda de conocimiento y expansión.

Como he explicado antes y en otro contexto, las semillas estelares en la Tierra no
necesitan estar en una misión tal y como se ven las misiones con los parámetros e
ideas sociales de la Tierra. Lo único que necesitan hacer es ser quienes son y seguir
sus vidas y sus intereses lo mejor que puedan. El solo hecho de que una semilla
estelar esté presente en uno u otro lugar de la Tierra es ser la vela en un cuarto
oscuro, y cuanto más alta es su vibración, más alcanza su influencia. Aunque la
semilla estelar esté triste o deprimida, su esencia siempre será de alta vibración.

Pero tengan en cuenta que una semilla estelar que ha vivido muchas encarnaciones
en otros lugares y ha existido y prosperado en reinos existenciales superiores e
inmateriales tiene un poder de manifestación fenomenal para cosas buenas y malas,
por lo que es su responsabilidad saber esto y manifestar solo cosas buenas para sí
mismo y, con ellas, para el colectivo que lo rodea en el que influye.

El auto control en todos los aspectos de la vida, la determinación y el control
emocional es fundamental para no caer en un espiral mental destructiva que
manifestará cosas feas con una velocidad pasmosa en comparación con otra



persona que es más normal y menos poderosa, por falta de mejores palabras.

La simple presencia de una semilla estelar decidida y de alta vibración que es
consciente de serlo en un lugar de baja vibración es suficiente para alterar los
patrones de energía que alimentan el mal en ese lugar. El mero hecho de que una de
esas semillas estelares entre en una habitación con mala energía es suficiente para
detener gran parte de ese patrón energético maligno. Pero, por supuesto, la semilla
estelar sentirá que está en un lugar de baja vibración y se sentirá asqueada o
repelida por ella, queriendo irse, ya que esa baja vibración que hay allí intentará bajar
la suya, por el simple efecto del principio de frecuencia dominante que establece que
la vibración más fuerte querrá hacer que todas las demás sean más iguales, más de
la misma.

Esto podría interpretarse como que el lugar de baja vibración es tóxico para la semilla
estelar, pero eso depende de la estructura personal y del poder interno de la semilla
estelar y de su capacidad para defender su propio terreno frente a adversidades de
todo tipo. La frecuencia dominante de esos lugares de baja vibración puede querer
disminuir la de la semilla estelar, que es la definición de estar en un lugar tóxico. 

Sin embargo, lo que voy a decir a continuación es muy importante: la vibración total
de la semilla estelar no se puede reducir simplemente por estar en un lugar malo de
baja vibración. Aunque la semilla estelar pueda sentir que su vibración disminuye, tal
vez porque está viendo las cosas horribles que están sucediendo allí, por ejemplo. Lo
reducirá, es inevitable, pero nunca bajará de cierto punto que depende del marco de
las semillas estelares. 

No puede bajar más porque el lugar no cambiará quién es la semilla estelar en su
núcleo, y esto se debe a que la persona de alta vibración, la semilla estelar, en
realidad no está generando sola su vibración y su energía. Una semilla estelar de alta
vibración no está aislada, es la Fuente misma, y lo es donde quiera que vaya. El
lugar en donde esté no importa. 

Esto también se puede interpretar como que la semilla estelar tiene una fuerte
conexión con la Fuente, pero eso, en mi opinión, no expone con precisión lo que está
sucediendo allí, ya que esa explicación que usan otras personas y autores genera la
idea de estar separados, lejos de la Fuente, de ser algo desigual, teniendo por lo
tanto algo así como una conexión de larga distancia con ella y, consecuentemente,
de ser algo diferente a ella.

Como semilla estelar, tú que me estás escuchando ahora mismo, eres la Fuente. Te
manifiestas y creas con tu enfoque y con tus valores e ideas más elevados, por lo
tanto, equilibras los reinos altamente dualistas y de baja vibración por los que
caminas, llenándolas con la luz y con la positividad de la creación, no de destrucción,
directo de la Fuente. Aún cuando hayas cometido errores a lo largo de tu vida, debes
saber que en aquel entonces siempre actuaste con la mejor información que estuvo
disponible en ese momento, y llegaste a la conclusión de que era el mejor curso de
acción posible, aunque al final las cosas no salieron como habías deseado.

Y recuerden también que estar en esa sopa densa de baja vibración llamada Matrix
de la Tierra significa que muchos de sus pensamientos y emociones fueron captados
telepáticamente por ti desde el colectivo mayor, el inconsciente colectivo y él no tan
inconsciente. Como expliqué en otros videos, no todos tus pensamientos y
emociones son enteramente tuyos, ya que todo el mundo es telepático, pero no está



entrenado para distinguir sus propios pensamientos, ideas y emociones de los de los
demás. También, como consecuencia de ser un ser altamente empático en un lugar
lleno de dolor constante. 

Y tambien recuerden que todas esas entidades y criaturas del bajo astral harán todo
lo posible para apuntar y reducir la vibración de esas semillas estelares que están
perturbando su amado reino oscuro donde se manifiestan como egrégores
engendrados desde los rincones más oscuros del inconsciente colectivo.

Una semilla estelar, como una vela en una habitación oscura, atraerá toda la
atención y de ambos lados dualistas, de aquellos que necesitan su luz y, por lo tanto,
hacen todo lo posible para protegerla, y también de aquellos que desean apagarla
para hundir el lugar en la oscuridad. Esta es quizás la explicación más simple de por
qué tantas semillas estelares en la Tierra se sienten tan atacadas y por todos lados.

Continuando, además de esta explicación no tan romántica de cómo una semilla
estelar lucha contra el mal simplemente existiendo, también deben saber que la
mejor manera de luchar contra algo es no darle a tu oponente nada contra lo que
rebotar, por lo tanto, simplemente existir como semilla estelar en un lugar de baja
vibración está luchando contra el mal, venciendolo sin necesidad siquiera de entrar
en un enfrentamiento abierto. Esto se debe a que una pelea directa puede ser
exactamente lo que la entidad maligna quiere.

Sin embargo, la mera existencia de una semilla estelar decidida y de estructura y
marco fuerte que está siendo ella misma como la Fuente misma es un gran poder
contra el que esas entidades no pueden luchar porque no hay nada contra lo que
combatir, ya que la semilla estelar de alta vibración es inalcanzable e intocable
dentro de su armadura hecha de energía de la Fuente de alta vibración.

Pero incluso con este concepto de ganar sin siquiera luchar, las cosas no siempre
son tan sencillas en la Tierra y en su compleja Matrix, donde no solo hay que
mantenerse positivo y con buena vibra, sino que también hay que ser proactivo. Esto
se debe a que las cosas que hay en ese reino de la Tierra tardan en manifestarse en
comparación con cómo llegan a existir las cosas en reinos superiores, e incluso con
el poder de manifestación superior de una semilla estelar fuerte.

Aquí es donde entra en juego el viejo dicho: "Lo único que el mal necesita para
prosperar es que la gente buena no haga nada," o algo por el estilo. Esto significa
que muchas semillas estelares luchan directamente. Luchan no solo por el simple
hecho de existir, porque muchos organizan y comienzan a compartir sus
conocimientos con otros a través de libros, videos y medios similares, además de
trabajar activa y físicamente para ayudar a otras personas y criaturas sensibles que
lo necesitan.

Pero además de esta tendencia activista de las semillas estelares, hay otro aspecto,
y es que muchas semillas estelares ingresan a los reinos astrales a propósito para
confrontar y luchar directamente contra fuertes entidades malignas que están
causando caos en el lado de los vivos.

Veo que este tema de los guerreros astrales es inmenso y se necesitan varios videos
para compartir, y tal vez haya muchos más por venir. Hay mucho más que decir, y ni
siquiera he podido llegar a los guerreros astrales reales con una espada y todo, a
pesar de que era mi intención hoy, porque la misión de las semillas estelares era un



tema extenso y fundamental para compartir, ya que los involucra a todos ustedes
directamente. Pero por ahora lo dejaré aquí.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información. Ayuda mucho a que este
canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez. 

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


